

NEWS

Implenia célèbre la percée du tunnel du Bözberg – Projet clé de l'infrastructure ferroviaire suisse

Dietlikon, 13 décembre 2017 – La fête symbolique qui s'est tenue ce jour à l'occasion de la percée du tunnel marque une étape cruciale dans le plus grand des projets individuels du corridor de 4 mètres sur l'axe du Saint-Gotthard, le nouveau tunnel du Bözberg et ses 2,7 kilomètres de long. Avec le maître d'ouvrage, les CFF, ainsi que différents représentants des cantons et du gouvernement, Implenia a célébré l'achèvement du percement principal au niveau du portail nord à Effingen. Exactement comme prévu, le tunnelier d'un diamètre de 12,36 mètres a avancé de 22 mètres environ chaque jour depuis le mois de juin dernier: un performance exceptionnelle. L'année prochaine, Implenia réalisera les cinq liaisons transversales, l'ensemble de l'aménagement intérieur ainsi que les deux portails du tunnel. Puis viendront l'achèvement du gros-œuvre et la mise en place de la technique ferroviaire avec la ligne de contact rigide et une chaussée fixe. Les premiers trains traverseront le nouveau tunnel du Bözberg fin 2020. D'ici l'horizon 2022, l'ancien tunnel sera transformé en voie de service et de secours. Pour obtenir davantage d'informations sur le projet, suivez ce [lien](#).



Moment historique: l'équipe Implenia devant la tête de forage du tunnelier, qui a abattu le dernier rocher le 29 novembre 2017, clôturant ainsi avec succès le percement principal du tunnel du Bözberg (Photo: Keystone).

Contact médias Implenla :

Natascha Mathyl

Communications Manager

Téléphone : +41 58 474 74 77

communication@implenia.com

[@Impleniatweet](https://twitter.com/Impleniatweet)

Leader de la construction et des services de construction en Suisse, Implenla occupe également une forte position sur les marchés des infrastructures en Allemagne, en Autriche et en Scandinavie. Née en 2006, héritière de quelque 150 ans de tradition dans la construction, Implenla rassemble, au sein d'une même entreprise active à l'échelle européenne, le savoir-faire de ses unités sectorielles et régionales hautement spécialisées. Son modèle d'activité intégré et ses spécialistes travaillant dans tous les domaines de la construction permettent au Groupe d'accompagner un ouvrage sur l'ensemble de son cycle de vie, au plus près de ses clients et de manière économique et intégrée. Dans ce contexte, elle vise un équilibre durable entre réussite économique, d'une part, et responsabilité sociale et écologique, d'autre part.

Implenia, dont le siège principal se trouve à Dietlikon près de Zurich, emploie quelque 9300 personnes en Europe et a généré en 2016 un chiffre d'affaires d'environ 3,3 milliards de francs. L'entreprise est cotée à la SIX Swiss Exchange (IMPN, CH0023868554). D'autres informations sont disponibles sur www.implenia.com.